



Samstag, 15. Juni 2024

im Saal

von 12–17 Uhr

Virtual-Reality-Zone

ab 10 Jahren

Wie ist das eigentlich, sich durch eine virtuelle Welt zu bewegen? Wie fühlt es sich an, mittendrin in einem Game zu sein, statt nur davorzusitzen? In unserer Virtual-Reality-Zone könnt ihr es ausprobieren!

Dank der Unterstützung des Landesfachverbands Medienbildung Brandenburg e. V. könnt ihr bei uns mit VR-Brillen in virtuelle Welten eintauchen. Einfach im Saal vorbeikommen, Brille aufsetzen – und los geht's!